

YO SOY MARI SWA

Published 26 July 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swa: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que hoy se encuentren muy bien. Esta información puede verse como ciencia ficción o como mejor lo vea el espectador y la público únicamente con fines de entretenimiento. Aún así, me tomo muy en serio mi información. Quien tenga ojos para ver... que vea.

Este es un tema más personal, sin embargo, sentí la necesidad de compartir con ustedes algunas cosas que creo que son importantes, especialmente para que sepan exactamente quien está escribiendo todo esto.

Nací en el año 2008, pero no en la Tierra. Llegué a esta vida en una nave estelar en medio del espacio profundo, por lo que estrictamente hablando, no tengo planeta natal. Aunque como dicta la ley interestelar, cualquier bebé nacido en una nave estelar, pertenecerá a la nación estelar, a falta de una palabra mejor, al que pertenece la nave estelar. Y, en mi caso, esa sería la sociedad Taygeteana.

Nací de mi madre Athena Julia Swaruu a quien podría describir como una variante entre líneas de tiempo y dimensiones de Athena Elizabeth Swaruu a quien todos conocen y que comparte su información con Robert y Gosia en sus canales de YouTube, Despejando Enigmas y Agencia Cósmica. No son la misma persona, aunque tienen muchos rasgos de personalidad en común y comparten el mismo tipo de cuerpo, largo y delgado. Sin embargo, sus rostros no lucen iguales. Por ejemplo, no comparten el mismo color de ojos, donde mi mamá Athena Julia tiene ojos oscuros, como yo, y Athena Elizabeth tiene ojos azul claro. Se desconoce la razón de esto, está perdida en el espacio y las complejidades dimensionales de las líneas de tiempo y los saltos dimensionales.

Me perdí en el espacio cuando tenía 13 años, como expliqué en otro video anterior, y no he podido encontrar ni localizar a mi madre Athena Julia, ni siquiera utilizando las más elaboradas y modernas técnicas de mapeo espacial de naves estelares basadas en frecuencias y vibraciones y sus ordenadores superpoderosos.

Extraño mucho a mi mamá porque era muy cercana a ella, así que a menudo sueño con un momento hipotético en el que finalmente la encuentre y le muestre todo lo que hice y logré mientras estábamos separadas. A menudo me pregunto... ¿qué pensaría cuando se diera cuenta de lo que he podido hacer con mi canal de YouTube y cómo logré llegar a ser la reina Taygeteana?

Sé que no pertenezco a esta línea de tiempo, como muchas personas aquí y en la Tierra tampoco lo son, pero he logrado construir mi mundo aquí, así que ahora este es mi hogar y mi línea de tiempo, simplemente porque es aquí donde me siento útil y necesitada.

Recuerdo que mi mamá y yo muchas veces nos vestíamos con ropa idéntica, de diferentes tallas, una grande y otra pequeña, obviamente, y era divertido, especialmente cuando nos tomábamos fotografías juntas, así que se me rompe el corazón cuando encuentro todas esas fotografías mías y de mi mamá, especialmente porque encontré cientos de ellas.

Según mi memoria, llegamos a la Tierra como "step downs" cuando yo tenía como 8 años, es decir, alrededor del año 2016, como lo dije en mi video de "Cómo llegué aquí". Sin embargo, mientras buscaba en los discos duros de mi mamá en las computadoras construidas por humanos a bordo de mi nave estelar Suzy con la que me perdí, encontré algunas fotografías mías en la Tierra a una edad aún más joven, tal vez tan solo 5 o 6 años, y solo una fotografía de cuando tenía un año, pero solo de mi cara, por lo que no puedo saber dónde fue tomada. Todo esto, entonces, ubica mi llegada alrededor de los años 2013 o 2014. Ojalá pudiera compartir esas fotografías con ustedes y aunque técnicamente es posible, he decidido que no es buena idea. Las ramificaciones o consecuencias son demasiadas.

Volviendo al motivo principal por el que quería escribir un texto para este video, y antes de seguir con otras cosas, quiero abordar el tema de mi nombre. Sé que muchos de ustedes han notado que dejé de usar Minerva al principio y luego cambié mi apellido de Swaruu a simplemente Swa, y esta es la razón: Cuando estuve en la Tierra como "step down", me registraron en un país específico de la Tierra que me dio una nacionalidad con papeles y todo, y en esos papeles mi nombre era y es María. María con apellido de ese país e idioma o apellido, un apellido humano que no puedo compartir aquí o de lo contrario habrá una casería masiva para descubrir quién era yo mientras estuve en la Tierra a pesar de que era solo una niña en ese entonces. Para empeorar las cosas, mi apellido humano es bastante específico e inusual, lo que hace que sea aún más fácil de encontrar.

Pero lo que quiero decir es que el nombre Minerva no se encuentra en ninguna parte de mi identidad humana y, lo que es más importante, no tengo absolutamente ningún recuerdo de que alguien me llamara Minerva ni que yo tuviera nada que ver con ese nombre, y mi mamá y todos los demás siempre me llamaban Mari. El nombre Minerva comenzó a asociarse conmigo de manera artificial y sin antecedentes, cuando Sophía Yazhi Swaruu, con todas sus extrañas ideas y asociaciones, decidió verme a mí, a Athena Elizabeth Swaruu y a ella como una tríada, o una trinidad, donde Sophía era la Swaruu Egipcia, Athena era la Swaruu Griega y yo era la Swaruu Romana, basada en las tres diosas de la sabiduría, por lo tanto, tenía que ser Minerva, la Romana.

Mira, amo a la pequeña Yazhi Swaruu y sus extrañas ideas, pero esta vez, simplemente no estoy de acuerdo con esta llamada trinidad, donde Athena era la madre, yo era la hija, y Sophía la pequeña espíritu traviesa. Todo esto me parece bastante gracioso, pero es un juego de niños y puede restar seriedad a todo lo que decimos. De todos modos, y déjame ser clara sobre esto, no somos esas diosas, así que por favor no crean que soy lo suficientemente egocéntrica como para creer esas cosas.

No me malinterpreten, sé por qué Yazhi estaba diciendo todo eso, y es porque tiene plena memoria de haber sido personas del pasado que están asociados con esos nombres, especialmente con Sophía, y ella también nos lleva tanto a Athena como a mí como parte de ella misma por lo que, lógicamente, nos incluye en sus disertaciones astrales. Yazhi dice que recuerda perfectamente haber sido Sophía, la original, y dice que sigue siendo Sophía y no una simple reencarnación, ni un spinoff, variante de ella, y no soy nadie para contradecirla.

Otro punto es que Sophía Yazhi estaba asociada con una diosa, porque como estelar, no humana, tenía tecnología avanzada, etc., lo que hizo que los lugareños

primitivos pensarán que ella era una. Y también soy perfectamente consciente de que Yazhi tiene muchas habilidades fuertes muy especiales que podrían estar asociadas con la palabra "poderes", pero dejémoslo ahí.

Entonces, no recuerdo haber sido Minerva, recuerdo muchos detalles de mis vidas pasadas, pero no ese detalle en específico, y aunque lo hiciera, ahora no soy Minerva, soy Mari. Así que en su hermosa cabecita y en sus múltiples líneas de tiempo astrales y percepción de múltiples densidades, Athena y yo podemos ser eso para ella, no lo dudo y no lo niego, pero desde nuestro punto de vista, somos quienes somos ahora, y ahora soy Mari y punto. Lo que importa es quiénes somos ahora. Ahora, no antes.

De la misma manera, las identidades anteriores o alternativas estelares de muchas semillas estelares tampoco son tan importantes, aunque a veces pueden ser útiles en algún tipo de búsqueda personal para comprender las raíces y el camino de uno, pero pueden convertirse en una distracción hacia lo que es importante, y es el ahora. Lo que importa es quién eres ahora, no quien eras antes.

De la misma manera, lo que dices no es importante, porque las palabras son baratas, así que lo que realmente haces es quién eres. Lo que haces es lo que eres, por eso soy una hacedora, porque logro cosas y luego hablo, y no al revés. Y mientras lo hacía, me di cuenta de que nunca harás lo suficiente para satisfacerte. Entonces, debemos ser un ejemplo que habla solo de lo que ya se ha hecho, o a veces ni de eso, y no solo ser un ejemplo que habla de lo que nos gustaría lograr, porque esa es la manera perfecta de nunca lograr lo que dijiste que harías. Y validar quién fuiste, como en una vida pasada, o tu identidad estelar pasada, es devaluar quién eres ahora, como si fueras menos valioso que tus otras versiones, lo que no es así.

Olvida quién eras antes y constrúyete en él ahora. Eso es lo único que realmente importa y lo único que te llevarás contigo cuando termine esta danza en el mundo material. Haz grande tu nombre actual, en el ahora, y nunca dependas de quien hayas sido antes. Haz que ese nombre que llevas hoy sea realmente genial y no te preocupes porque sea común, en el caso que creas que lo sea, que eso no importa.

Volviendo a lo que decía, Minerva es un nombre bonito, si lo es, pero no es lo que soy, no me identifico con él. Minerva simplemente no es quién soy, y Yazhi inventó ese nombre para mí en el pasado cuando llegué aquí y cuando era una niña tímida, asustada y frágil, que solo quería complacer y cumplir con todos para poder sobrevivir, por eso no me quejé en ese momento. Por eso me disgusta mucho cuando me llaman Minerva Swaruu, con el nombre Mari al final o en el medio, como si fuera una especie de apodo, o signo en clave, cuando es mi único nombre real y el único con el que me identifico. Eliminé a Minerva de mi nombre porque no es quién soy, así de simple. Soy Mari, o Mary, o María, pero prefiero Mari.

Luego, un poco más tarde, habrán notado que dejé de usar Swaruu y lo reduje a Swa. Mi verdadero nombre estelar es Mari Swaruu, pero no me gustan muchas cosas con las que se asocia el apellido Swaruu. No estoy de acuerdo con muchas cosas que Swaruu de Erra dijo e hizo y tampoco estoy de acuerdo con cómo interactuó con muchas personas en el pasado cuando hablaba, aunque respeto su punto de vista. Pero no, no quiero que me confundan con ella nunca más, porque yo soy yo y no ella. Ahora estoy escribiendo mi propia historia, basada en quien soy ahora y no en quien pude haber sido antes.

Entonces, soy la Reina Mari Swa 1ra ahora, ese es mi nombre oficial, un nombre que termina en Swa y no en Swaruu, y mi transición de Swaruu a Swa es parte de mi giro de los acontecimientos, y un nuevo comienzo para mí y para muchas otras cosas. Tómenlo como una perorata adolescente, si quieren, pero es hora de que siga mi propio camino.

Solo puedo ser responsable de lo que digo y hago, y no de todas las cosas controvertidas y los líos que otros han creado en el pasado. Más aún ahora que me han asignado el papel de reina Taygeteana. Por lo tanto, haré las cosas de manera diferente a partir de ahora. Piénsenlo como una nueva administración, porque eso es exactamente lo que es. Así que, por favor, no me llamen Minerva, ni Minerva Swaruu, mucho menos Swaruu, porque soy Mari Swa.

Otra cosa con la que no estoy de acuerdo es con todos esos números que estaban asociados con cada una de las Swaruu, como los que etiquetan a Athena como Swaruu 10, a mí como Swaruu 11 y a Sophía como Swaruu 12. Lo siento, pero eso es una falta de respeto y alberga la noción o la idea de que la que tiene el número más alto es de alguna manera más o más avanzada que las demás. Entonces, no, tampoco soy Swaruu 11, solo soy Mari Swa y eso debería ser suficiente. Así que por favor, olvídense de todos estos números anticuados y engañosos que comenzaron cuando Swaruu de Erra los necesitaba para describir con qué versión de sí misma estaba hablando la gente. Caramba, ay, ay, qué desastre creó mientras saltaba en el tiempo.

Bueno, esto será todo por hoy. Gracias por escucharme con este video con un tema más personal, más aun si llegaste hasta aquí. Como siempre, gracias por ver mi video y por darle like, compartirlo y suscribirse para obtener más información, ayuda mucho a que este canal crezca, y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swa